



Wie lässt sich das Motto „Mössingen, we care!“ in Form von konkreten Projekte umsetzen? Hast du eine Idee?

Die Jugendvertreter*innen können insgesamt über etwa 10.000 Euro mitentscheiden. So viel Geld ist nämlich im Projektmittelfonds „Jes“ insgesamt.

Die Jugendvertretung hat ca. 20 Mitglieder, die zwischen 14 und 21 Jahren alt sein können. Sie werden an den weiterführenden Schulen in Mössingen alle zwei Jahre neu gewählt und freuen sich über deine Projektidee.

info@jv-moessingen.de
Instagram: jv_moessingen



Habt ihr noch Rückfragen oder braucht Unterstützung?

Dann meldet euch beim Jugendreferat:
Per Telefon: 07473 370-168
Per Handy bzw. WhatsApp: 0151 57919403
Per E-Mail: t.vo-van@moessingen.de

Mehr Infos auch unter www.moessingen.de
oder direkt bei der Jugendvertretung per E-Mail:
info@jv-moessingen.de

Folge uns auch über Instagram: [jv_moessingen](https://www.instagram.com/jv_moessingen)
und lade dir die offizielle Jugend-App der Stadt Mössingen JAM! runter.



Stadtverwaltung Mössingen
Freiherr-vom-Stein-Straße 20
72116 Mössingen
www.moessingen.de

Folge uns auch in den sozialen Medien!



Gesucht: Deine Projekt- idee für Mössingen!

Jes – Jugend engagiert sich



Die Jugendvertretung der Stadt Mössingen ruft dazu auf, Anträge zu stellen für den Jes-Projektmittelfonds. „Jes“ – das steht für „Jugend engagiert sich“.

Wozu?

Die Stadt will die Jugendlichen unterstützen, aktiv zu werden und ihre Umgebung selber mitzugestalten. Engagement für eine wünschenswerte Zukunft ist also gefragt.

Was heißt das?

Die Veranstaltungen oder Projekte des Projektmittelfonds „Jes“ sind stets gemeinnützig und zielen auf positive Effekte für Mössingen. Sie verfolgen kein Eigeninteresse, sondern haben übergreifenden Charakter. Zum Beispiel: Ein Theaterfest, die Verschönerung eines Treffpunktes, ein Schülerband-Wettbewerb, ein Filmabend zum Thema Magersucht, ein Poetry-Slam-Workshop, eine Aktion gegen Insektensterben, ein Kurs zum Thema Jugendschutz, ein Filmprojekt „Mössingen aus Sicht der Jugendlichen“... Die Möglichkeiten sind vielfältig!

Und wie?

Die Jugendliche brauchen eine Idee, von dem was sie machen oder ändern wollen, suchen einen Namen für das Projekt und geben einen Zeitraum und Ziele vor. Dabei können Sie Unterstützung von der Stadt bekommen.

Wer kann ein Projekt vorschlagen?

Alle jungen Menschen zwischen 12 und 27 Jahren, die in Mössingen wohnen, können Ideen einreichen. Auch SMVen der Schulen, Jugendabteilungen der Vereine und Kirchen, sowie ehrenamtliche Gruppierungen im Bereich der Jugendarbeit sind antragsberechtigt.

Werden die gesamten Projektkosten übernommen?

Bei Jugendlichen werden alle Kosten übernommen. Die Arbeit für die Veranstaltungen oder das Projekt muss dabei freiwillig und ohne Vergütung sein. Nur bei Anträgen von Vereinen oder Kirchen und Initiativen wird erwartet, dass sie ungefähr die Hälfte der Ausgaben für die Veranstaltungen oder das Projekt selbst bezahlen.

Was muss ich tun, um einen Antrag zu stellen?

Auf der städtischen Homepage erhältst du das Formular, das abfragt, um welches Projekt es sich handelt und welche Kosten zu erwarten sind. Den ausgefüllten Antrag schickst du dann an das städtische Jugendreferat. So kommt dein Antrag zur Abstimmung in die nächste öffentliche Sitzung der Jugendvertretung.

Und danach?

Nach Projektende musst du einen kurzen Bericht schreiben, damit dokumentiert ist, wann was genau

getan wurde. Am besten sind natürlich auch ein paar Fotos von der Veranstaltung oder dem Projekt. Auch die Belege über die Ausgaben gibst du gesammelt beim Jugendreferat ab. Nur wenn Geld übrig geblieben ist, musst du es zurückgeben.

Wann muss ich den Antrag stellen und wie lange darf ein Projekt dauern?

Ein Projekt darf maximal drei Jahre dauern. Es darf außerdem erst nach der Bewilligung beginnen. Für Projekte mit mehr als 500 Euro Förderung gilt der 1. März als Antragsfrist. Kleinere Projekte können jederzeit beantragt werden.

Gut zu wissen für Vereine, Kirchen und Initiativen:

Die Mittel können auch für Lehrgangs-, Kurs- und Fortbildungsmaßnahmen bezogen auf Jugendleiter- und Jugendbegleiter-Ausbildungen abgerufen werden.

